

L'Escarène Les petits chantent pour leurs aînés

Les élèves des Tilleuls ont toujours chanté dans le cadre de leurs activités scolaires. Avec leur chef de chœur Rémi Mezzina, ils ont abordé tous les genres. Un pas vient d'être franchi : c'est la comédie musicale qui était dernièrement au programme, avec « L'Ogre philémon », titre mis au point avec la participation de plusieurs classes. Les tâches ont été bien réparties, pour en faire une œuvre collective. Un beau résultat. La chorale, conduite par le



La comédie musicale « L'ogre Philémon », interprétée par les élèves de l'école des Tilleuls a eu beaucoup de succès auprès des 52 résidents du Castel.
(Photo J.-P. B.)

directeur de l'école Michel Orengo et les enseignants, s'est dernièrement produite dans les trois résidences de retraites du village. Attendus par les résidents et le personnel avec le plus grand plaisir, les petits ont fait partager aux aînés quelques instants de bonheur. Parents et public seront invités à la dernière représentation qui aura lieu à l'occasion de la fête de l'école, le vendredi 25 juin, à 15 heures dans la cour des Tilleuls.

J.-P. BELLOMIA